entrevista

JOSÉ MARÍA ALAÑA: Consejero delegado de Puerto Seco Azuqueca

Puerto Seco Azuqueca Empresa del Año en los premios de CEOE

La creación de esta empresa supuso un cambio en la mentalidad de la zona del Corredor del Henares donde ha contribuido a su crecimiento tanto social como económico e industrial, pues a su alrededor se han creado numerosas empresas de logística



La creación de esta empresa sirvió para el desarrollo económico y social de la zona del Corredor del Henares./ Economía de Guadalajara

E. de G./ Guadalajara

Puerto Seco Azuqueca es una empresa que nace en 1994 y que en 2009 está celebrando su15º Aniversario. Nace con el fin de crear infraestructuras productivas y generar nuevas zonas de actividad económica y promover la instalación de empresas del primer orden y máxima calidad.

Puerto Seco Azuqueca, es una Terminal Ferroviaria Intermodal de tránsito de mercancías, que abre los grandes corredores de tráfico de mercancías que llegan principalmente en contenedores por barco a los puertos españoles, provenientes especialmente de Asia y, desde allí, se trasladan en ferrocarril al centro de la pepínsula

Su situación privilegiada en la Autovía A-2, con acceso directo a la línea de ferrocarril Madrid-Barcelona y geográficamente junto a Madrid, el mayor área de consumo de España, convertían Azuqueca, en un punto estratégico para ubicar la instalación de este tipo de infraestructuras.

Participación

La sociedad está participada por los Puertos de Barcelona, Bilbao,

La ubicación de Azuqueca fue un gran punto de partida para la empresa

Santander y Gran Europa (empresa especializada en la creación y desarrollo de infraestructuras logísticas, intermodales e industriales) Puerto Seco Azuqueca participa activamente en la consolidación y ordenación sostenible del territorio, como motor de desarrollo económico y social, configurándose el Corredor del Henares como la mayor "Zona de Actividades Logísticas" (ZAL) de la península, generando empleo e inversión; teniendo como resultado, la implantación del empresas del sector, así como empresas industriales con alto potencial logístico, dando servicio a toda su área de influencia, que va desde Madrid, hasta más allá de Guadalajara capital. Junto a Gran Europa ha impulsado el Corredor del Henares, hacía lo que es hoy en día, un referente intermodal y logístico, tanto a nivel nacional como internacional. Puerto Seco Azuqueca constituve un complemento indispensable de la oferta integral de actividades y servicios logísticos incrementando la eficiencia y la prestación de servicios integrados y de alta calidad a las empresas.

Superficie

En términos de superficie, Puerto Seco Azuqueca, ocupa 60.000 m2, donde dispone de: Depot (zona almacenamiento) de contenedores vacíos de 13.800 m2, Depot de Llenos de 11.000 m2; un edifico de

Tus reuniones más productivas en el Tryp Guadalajara

Celebra todo tipo de reuniones, congresos y convenciones en un hotel de cuatro estrellas y confía en los mejores expertos para evitar sorpresas e imprevistos. Para que todo sea perfecto.





A 30 min. de Madrid, 20 min. del Aeropuerto, 10 min. del AVE y 5 min. de la R2.

19 salones modulares. 159 habitaciones, parking gratuito, actividades de ocio
y todas las comodidades para los asistentes sin salir del hotel.

un mundo de detalles con el trato que te mereces

A-2, Km. 55 - Guadalajara. Información y Reservas:

902 446 666 · www.hotelguadalajara.com · reservas@hotelguadalajara.com